



MONTROEUL-AU-BOIS Église Saint-Martin

L'église néo-gothique, œuvre de l'architecte tournaisien Constant Sonnevile, fut bâtie en 1897, elle comprend une nef, un transept débordant et un chœur à chevet plat ; l'ensemble a été couvert de toitures étagées et distinctes. Au nord du chœur, citons l'implantation d'une tour augmentée d'une tourelle et au sud une sacristie basse. Une statue de saint Martin se trouve à droite du chœur. Le vitrail du chœur a été remplacé et inauguré en 1997 : cette œuvre remarquable est dédiée à Saint Martin et à Notre-Dame des Joyaux. Ce sanctuaire en pierre, outre son aspect typique, reste un lieu de vénération mariale pour la guérison des tumeurs, des goîtres et autres maladies des glandes. La cure était autrefois à la collation du chapitre de Leuze relève de l'entité de Frasnes-lez-Anvaing.